

COMMUNIQUÉ
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

De nouveaux panneaux relatant l'histoire de Coaticook

COATICOOK, le 1 juin 2017 – La Ville de Coaticook poursuit dans sa voie de donner une nouvelle image à la municipalité. Plusieurs investissements ont été faits en ce sens depuis quelques années : nouveau logo, nouvelles plaques de nom de rues, investissements importants au centre-ville, nouveau site internet pour ne nommer que ceux-là.

Un circuit patrimonial parcourant les rues des secteurs urbain et rural de la Ville avait vu le jour au début des années 2000. Ce dernier amenait les touristes à visiter Coaticook en parcourant la Ville grâce à des panneaux didactiques et un guide du promeneur qui racontent l'histoire de différents bâtiments patrimoniaux qu'on peut encore voir aujourd'hui ou qui sont disparus.

Le conseil municipal a fait le choix de conserver ce parcours très apprécié des citoyens et des visiteurs, mais de lui donner une allure qui reflète davantage la nouvelle image de la Ville de Coaticook. Au cours de la première semaine du mois de juin, il sera possible de redécouvrir les 16 panneaux historiques.

« Je suis très satisfaite du travail qui a été réalisé. C'est une histoire fouillée qui se déploie sur 16 panneaux et dans un guide accessible. Les citoyens et les touristes pourront découvrir notre histoire sur des panneaux au style et aux couleurs de la Ville », Sylviane Ferland, conseillère responsable des dossiers culturels.